

# KIM

## Sukses Dalam Tugas Pengamanan Pilkada 2024, Polda NTB Diberikan Penghargaan Oleh KPU NTB

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Jan 25, 2025 - 12:01



Mataram NTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) menerima penghargaan dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi NTB atas kontribusi dan dukungannya dalam menyukseskan penyelenggaraan Pemilu serentak tahun 2024.

Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Ketua KPU Provinsi NTB, Muhammad Khuwailid, S.Ag., M.H., kepada Karoops Kombes Pol. Abu Bakar Tertusi, S.I.K., S.H., M.Han. yang mewakili Polda NTB dalam acara Rapat Konsolidasi Daerah Evaluasi Kinerja Badan Ad Hoc Pemilu Serentak 2024 di Hotel Lombok Raya, Kota Mataram, Kamis (23/01/2025).

Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas peran aktif dan dedikasi Polda NTB dalam memastikan setiap tahapan Pemilu berjalan aman dan lancar. Mulai dari Pemilihan Presiden (Pilpres), Pemilihan Legislatif (Pileg), hingga Pemilihan Kepala Daerah (Pilgub, Pilbup, dan Pilwalkot).

Karoops Polda NTB Kombes Pol. Abu Bakar Tertusi ditemui usai acara menyampaikan rasa terima kasihnya atas penghargaan yang diberikan KPU. Ia mengatakan bahwa penghargaan ini menjadi motivasi bagi seluruh jajaran kepolisian di Provinsi NTB untuk terus meningkatkan kinerja.

“Kami (Polri) berkomitmen memastikan kondusifitas wilayah tetap terjaga di setiap tahapan Pemilu serentak 2024. Operasi Mantap Brata dan Operasi Mantap Praja kita gelar sebagai upaya mendukung proses tahapan Pesta Demokrasi berjalan sesuai dengan prinsip demokrasi, transparansi, dan keamanan,” terangnya.

Mewakili seluruh jajaran Polda NTB, Kombes Abu Bakar juga mengucapkan terima kasihnya kepada seluruh pihak termasuk masyarakat yang turut serta dalam menjaga situasi harkamtibmas wilayah Provinsi NTB tetap kondusif selama tahapan Pemilu berlangsung.

“Dalam agenda pengamanan kegiatan ini tentunya kami (Polri) sangat berterima kasih atas bantuan dari semua pihak termasuk masyarakat yang membantu peran Polri dalam menjaga keamanan,” ujar Karo Ops Polda NTB.

Sementara itu, Ketua KPU NTB, Muhammad Khuwailid, dalam kesempatan itu mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan penuh yang diberikan oleh semua pihak termasuk jajaran Polda NTB yang telah bekerja sama dalam memberikan kontribusi besar selama penyelenggaraan pemilu 2024.

“Kesuksesan penyelenggaraan Pemilu 2024 di Provinsi NTB menjadi bukti nyata kolaborasi dan kerja sama yang solid dari seluruh pihak dalam mewujudkan demokrasi yang berkualitas,” ujar Khuwailid.

Dalam acara tersebut, penghargaan turut diberikan kepada sejumlah pihak lain yang telah memberikan kontribusi besar dalam pelaksanaan Pemilu. Selain pemberian penghargaan, kegiatan Rapat Konsolidasi Daerah ini juga menjadi momen untuk mengevaluasi kinerja Badan Ad Hoc yang bertugas dalam Pemilu serentak 2024. Evaluasi ini bertujuan untuk mempersiapkan penyelenggaraan Pemilu yang lebih baik di masa mendatang. (Adb)